

# Quand de jeunes internes en médecine découvrent les attraits du Cambrésis

Dernièrement, quarante-cinq jeunes internes en médecine ont sillonné le Cambrésis dans le cadre d'une journée d'accueil pour les attirer sur le territoire. Exemple au Cateau-Cambrésis.

**CAMBRÉSIS.** Depuis quelques années, l'aggravation des inégalités d'accès au soin sur le territoire est un sujet d'actualité primordial. La population et les politiques s'inquiètent. Dans le Cambrésis, sous la houlette des élus et du docteur Caremelle de Gouzeaucourt, on a décidé de se mobiliser pour mettre en avant les attraits du territoire. Ainsi, après Cambrai, et avant d'aller à Caudry, ces internes ont été accueillis au Pôle de santé du pays de Matisse.

« Les internes n'envisagent pas de désertifier l'exercice ambulatoire pour se réfugier dans les grands hôpitaux, bien au contraire. Ils n'envisagent pas non plus de s'orienter massivement vers un statut de remplaçant mais cela semble être pour eux un moyen de s'orienter dans leur projet d'installation. Ces jeunes sont prêts à exercer et à s'installer en zones moins denses en médecins aux seules conditions de trouver un tissu social et un espace de vie autour de leur lieu d'exercice mais surtout une organisation de travail cohérente et tournée vers le patient. Ils sont même prêts à exercer dans différents lieux au cours de la même semaine. C'est donc à nous élus qu'il incombe de porter l'attractivité de notre territoire », justifie Serge Siméon, maire du Cateau. Où depuis des années, la politique de santé de la ville a œuvré, en partenariat avec le centre hospitalier.

## SÉDUCTION RÉUSSIE ?

Mais « les besoins en professionnels de santé sont encore importants. Pour cela, la mairie voudrait embaucher des médecins sous le statut de salariés, et créer un centre municipal



Cambrai, Caudry et, ici, Le Cateau : les internes ont découvert l'arrondissement et ses atouts.

de santé qui viendrait compléter l'offre présente », explique encore le maire.

Reste que les atouts qui furent mis en avant lors de cette visite semblent porter leurs fruits si on se réfère à la satisfaction de Benjamin, Lyonnais d'origine, un des jeunes internes actuellement en stage aux urgences du Cateau. « Si j'avoue n'avoir pas eu le temps d'apprécier l'attrait touristique des lieux j'ai par contre été séduit par la qualité et les sécurités de soins qui sont dispensés ici. Le centre hospita-

lier est à taille humaine... De plus on peut accéder facilement au plateau technique et à la radiologie, c'est un atout pour la population et pour nous les médecins. C'est d'ailleurs pour cette raison que j'envisage de poursuivre ma collaboration avec le service des urgences et pourquoi pas plus tard m'installer dans la région. Cette offre globale et la création d'un centre municipal de santé sont des atouts indéniables pour la ville. Ils vont sans doute séduire de jeunes médecins ! » C'est le but recherché. ■ J.-N. D. (CLP)